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ATA N°. 037 DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE ABAETETUBA, REALIZADA EM 
15.09.2023. 

 

Aos quinze dias do mês de setembro de dois mil e vinte e três, no plenário da Câmara 1 

Municipal de Abaetetuba, Mário Ferreira Fonseca, às 9:00 horas, o Senhor Vice–Presidente, 2 

Vereador Gilberto Raulino Costa, solicitou ao Senhor 1º Secretário, Vereador Cristiano Silva 3 
Lopes, que realizasse a chamada dos Senhores Vereadores e das Senhoras Vereadoras 4 

presentes, da qual constaram o(a)s seguintes: Gilberto Raulino Costa – REPUBLICANOS, 5 
Cristiano Silva Lopes – PSD, José Edinício Cunha  – UNIÃO BRASIL, Ezequiel Viégas do Rego 6 
– PV, Jociane de Jesus Bitencourt Dias – PSDB, Max Willian Sousa Farias – MDB, Reginaldo 7 
Rodrigues Mota – PSD, Emerson João Negrão Rodrigues – MDB, Éder da Silva Feio – MDB, 8 
Gilvaldo Quaresma – PV, Maria Madalena Silva da Silva – PSOL e Sotério Oliveira Fagundes – 9 

PSDB. Havendo número legal, o Senhor Presidente invocou a proteção de Deus e declarou 10 

aberto os trabalhos da presente sessão. Anunciada a ORDEM DO DIA, o Senhor Presidente 11 
passou a submeter ao plenário a matéria em pauta. Em pauta o Projeto de Lei nº. 050/2023, 12 
que “dispõe sobre a regulamentação da assistência financeira complementar repassada pela 13 

União Federal visando dar cumprimento ao disposto na Lei Federal n°14.434, de 4 de agosto de 14 

2022 que instituiu o piso salarial nacional do Enfermeiro, do Técnico de Enfermagem, do 15 
Auxiliar de Enfermagem e da Parteira, e altera dispositivo da Lei Municipal nº 558/2020, que 16 
regulamenta a jornada de trabalho dos profissionais da Enfermagem”, de iniciativa do Poder 17 

Executivo. Após a leitura do Projeto de lei em epígrafe, iniciou-se a discussão da matéria pelo 18 
plenário. Na ocasião, o Vereador Emerson Negrão frisou que a garantia do piso nacional 19 

salarial da enfermagem não é um presente, mas sim uma conquista da categoria, e externou 20 
seu desejo de que essa politica de valorização salarial seja mantida, já que vários municípios 21 
vêm a condicionando a repasses de verbas Federais. Em seguida, o Vereador Sotério 22 

Fagundes lamentou a comparação feita entre a UPA e o Matadouro Municipal por um de seus 23 
pares na sessão ordinária da Casa do último dia 13.09. Afirmou que a gestão municipal 24 

reconhece que o espaço necessita de melhorias. Contudo, os profissionais que ali trabalham 25 

dão o melhor de si para salvar vidas, e merecem ser valorizados e respeitados. Ainda em 26 
discussão, a Vereadora professora Madalena Silva parabenizou a categoria pela conquista 27 
desta importante política pública de saúde, mas frisou a luta árdua e duradoura dos 28 

profissionais por uma remuneração digna. Por fim, a Vereadora disse que os usuários dos 29 
serviços de saúde pública também ganham com a implementação de tal política e frisou a 30 
necessidade de que todos estejam vigilantes até que se consiga a estabilização desta política 31 
pública. Em continuidade, o Vereador Edinho Silva parabenizou os servidores da saúde pela 32 
conquista do piso salarial. Agradeceu todos estes servidores que, a despeito das condições 33 

desfavoráveis de trabalho, conseguem atender a demanda da população local. Ao final, o 34 
Vereador manifestou-se contrário a nomeação da nova Secretária Municipal de Saúde por esta 35 
ser irmã da Prefeita, o que, segundo o Vereador, configuraria a imoralidade do ato. Em 36 

prosseguimento, o Vereador Ezequiel Viégas disse que quanto mais perto se está dos 37 
profissionais da saúde, os discursos de críticas a estes tornam-se mais difíceis de serem 38 
aceitos, em razão do risco frequente a que são submetidos. Concluindo, o Vereador 39 
parabenizou os servidores da enfermagem pela conquista histórica, bem como a gestão 40 

municipal pela imediata adequação à Lei Federal que instituiu o piso da categoria. Em seguida, 41 
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o Vereador Regi Mota relembrou a luta dos profissionais da educação pelo pagamento do piso 42 
daquela categoria, e questionou o líder do governo por que o diálogo não foi o mesmo à época. 43 
Isso posto, o Vereador afirmou que o governo está sendo oportunista diante da situação. Por 44 
fim, desejou sorte a nova Secretária Municipal de Saúde e externou seu anseio de que esta 45 
resolva os problemas de saúde do Município. Ainda em discussão, o Vereador José Edinicio 46 

questionou os motivos pelos quais o Governo do Estado não é cobrado por seus pares pela 47 
ineficiência das políticas públicas de saúde no Município, não tendo o Estado inclusive aderido 48 

à caminhada nacional pela saúde pública. Ao final, o Vereador disse que várias UPAS no Brasil 49 

estão sendo fechadas (em Belém, inclusive), mas confia nos profissionais e na gestão que a 50 
UPA local continuará atendo a população deste Município. Também debateram a matéria os 51 
Senhores Vereadores Cristiano Lopes, Jô Dias e Gilvaldo Quaresma. Submetido à votação, o 52 
Projeto de Lei nº.050/2023 foi aprovado por unanimidade pelo plenário em 2ª discussão e 53 
votação. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Vice–Presidente deu por encerrada a presente 54 

sessão e convocou a todos para a próxima sessão ordinária, a ser realizada no dia 20.09.2023, 55 
às 9:00 horas. Em firmeza e para constar foi lavrada a presente ata que, depois de lida e 56 
achada conforme, será aprovada pelo plenário e assinada pelos membros da Mesa.  57 

Abaetetuba, 27 de setembro de 2023.  58 
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